
令和６年度 第１回 三ヶ日西小学校学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時  令和 6 年４月２5 日（木）１３時３０分～１５時３０分まで 

２ 場 所  浜松市立三ヶ日西小学校 会議室 

３ 出席委員  河合 成典、藤山 美惠子、伊藤 暢洋、山本 修平、河合 文月、 

        黒栁 千賀子 

４ 欠席委員  なし 

５ オブザーバー  井口 敏浩（三ヶ日支所職員） 

６ 学校支援コーディネーター 池田 易史、酒井 恵子 

７ 学  校  宮田 真由美（校長）、寺田 善一(教頭) 

        竹内 淳（教務主任）福島 康良（生徒指導・ＣＳ担当） 

石原 知子（ＣＳディレクター） 

８ 教育委員会  牧野 知子（教育委員会 教育総務課） 

９ 傍 聴 者  なし 

10 協議事項 

（１） 会長選出及び副会長の指名について 

（２） 議長の選出について 

  （３） 学校経営方針について 

  （４） 子供たちの様子＊いじめ防止基本方針含む 

11 会議録作成者 ＣＳディレクター 石原 知子 

12 会議記録 

   司会の教頭から、委員総数８人のうち 7 人の出席があり、過半数に達しているため、会議

が成立している旨の報告があった。 

（１）会長選出及び副会長の指名について 

   司会から、会長が所用で遅刻の為、副会長の選出について意見を求めた所、藤山委員を推

挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

（２）司会から議長の選出について意見を求めたところ、藤山委員から酒井委員を推挙する 

 旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

（３）学校経営方針について 

 議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校経営方針、子供たちの様子、いじめ

防止基本方針について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・先生方が授業の工夫をしている。1 年生が意欲的な姿が良い。（藤山美惠子委員） 

・子供たちが落ち着いている。（伊藤暢洋委員） 

・６年生の教室だけ暑いので対策が必要＊廊下トイレで塞がっている為（伊藤暢洋委員） 

・授業が先生と生徒で対話的。（山本修平委員） 

・職員から発信された言葉や行動が学校評価アンケートに反映されづらい為結果を定量的    

 に過去数値を解析し周知すべき。（河合文月委員） 

・子供が読書しなくなったが経過をたどる必要がある。（河合文月委員） 

・バス待ちボランティアで見ていて子供たちは成長し育っているし温かい気持ちになる。 

   （河合文月委員） 

   ・西小は良い学校なので保護者へのアピールはした方が良い、維持していこうという 

    地域家庭が増えるだろう。（河合文月委員） 



   ・読書に関して意識が低いのはネット環境が多化していることも考えられる。 

読書減は仕方が無い面もある。 

    読み聞かせボランティアの方々も選書に関して工夫されている。（河合文月委員） 

     ・ネットトラブルについては授業で話題にしたらどうか？学校でいかに引き出すか 

    話題にしてトラブル対応が必要。（河合文月委員） 

   ・６年生 1 クラス３４人でも多いと感じる。改善されないか。（黒柳千賀子委員） 

   ・図書室がとても明るく、子供たちが利用しやすい環境で読み聞かせの場が設定しやすい 

    校舎。（黒柳千賀子委員） 

   ・紙の国語辞典を活用が良い。ネットと違い辞典を開くたびに他の内容にも目が行く 

良さがあるのではないか。（酒井恵子委員） 

   ・低学年の保護者に子育てに不安を感じている保護者が多いことに気づいた、学校と 

    保護者が情報交換し学び合えればいい。（酒井恵子委員） 

   ・子供たちが運動場で必ず先生と一緒に遊んでいる。とても良いこと。（酒井千賀子委員） 

   ・ボランティアが５０人を越えた。活用や要望に対応するためにも先生方からの声が 

もっと欲しい。（河合文月委員） 

   ・ボランティアに参加する事によって保護者が子供の様子を多く見ることが出来る。 

興味を持っていただくと学校との距離が広がらない。（藤山実惠子委員委員） 

   ・ネットモラルを学校でも家庭でも学ぶ必要がある。（山本修平委員） 

   ・朝読書は効果的である５分でも何らかの形で触れさせたい。（河合成典委員） 

   ・ＳＮＳ関係は親にも危機感を待たせたい。（河合成典委員） 

   ・問題が起きて相談をしてくれる子はいいが、相談してくれない子を大人が見守れると良

い。（河合成典委員） 

  13 その他連絡事項 

・第２回学校運営協議会を令和６年１０月２５日（金）１３時３０分から開催される旨 

報告があった。 


